



République Démocratique du Congo
PARTI COMMUNISTE CONGOLAIS
« P.C.CO »



Que veut le PCCO ?

Le PCCO veut que le peuple gouverne. Que le peuple contrôle la vie et institutions politiques du pays. Le programme politique du parti consiste à promouvoir la démocratie directe pour se débarrasser d'une classe politique pourrie pleine d'agents de l'impérialisme occidental. Avec la démocratie directe, force au peuple, nous allons démanteler la vieille classe politique esclave de l'impérialisme international. L'ennemi est connu, l'impérialisme américain et ses valets européens et africains. Le peuple doit se liguer comme un seul bloc contre la domination impérialiste. Nous avons un programme politique axé sur la libération du Congo du joug des impérialistes. Le peuple est au centre de notre politique.

Le peuple est constitué en milice pour défendre la nation contre l'agression américaine-rwandaise-ougandaise qui a commencé le 2 août 1998. Le PCCO défend les résistants congolais pour la formation d'une armée populaire. Priorité aux affaires militaires fait partie de l'axe de notre programme politique pour la libération du Congo.

Notre stratégie consiste de prendre la santé, l'agriculture, l'éducation et l'armée comme socle de notre action au profit du peuple.

Nous sommes pour la coopération avec les pays justes c'est-à-dire les nations progressistes comme Cuba, Chine, Venezuela, Le Brésil, l'Algérie, l'Afrique du Sud, la Namibie et autres ... pour lancer la RDC dans l'orbite des pays développés. Pour relancer l'agriculture au Congo, nous défendons la coopération directe avec les nations membres de BRICS mais aussi avec les pays européens et américains à condition de renforcer notre indépendance économique.

Il faudra monter un programme sur l'agriculture. Donner à manger au peuple pour chasser le chômage de la jeunesse et anéantir le phénomène de la famine au pays. Nous voulons une agriculture industrialisée pour sauver le pays. Les élus de PCCO sont les acteurs de développement. Ils seront avec les agriculteurs pour relancer le processus d'une coopérative agricole afin de résoudre la problématique de famine et du chômage. Une agriculture industrialisée est une solution pour le peuple congolais.

L'éducation comme priorité. Étant donné que l'analphabétisme est un frein pour la révolution. Le programme de l'alphabétisation de Cuba doit rester un programme à reprendre par nos députés et appliquer chez nous en RDC pour chasser l'ignorance au sein de notre peuple. Le PCCO préconise une alliance stratégique entre le monde scientifique et la politique pour le développement durable de la RDC. Il faut créer des écoles militaires et des écoles agricoles partout au Congo.

Dans une synergie d'action nous travaillons avec plusieurs partis politiques des résistants dans un front uni des patriotes pour constituer une force significative de lancer notre projet de société au profit du peuple congolais. Notre stratégie au parlement consistera à donner au peuple les moyens d'agir partout contre ses ennemis. Le podium POLITIQUE au parlement est un moyen pour sauver notre peuple et de donner crédits au parti au sein des masses populaires. Le PCCO est une force significative car il connaît ses objectifs pour la libération du Congo.

Adhérez au PCCO via le bouton « Adhérez » dans le menu. Vous pouvez faire la connaissance de nos idées et actions à travers les différentes rubriques de ce site : « Opinions du SG » - « Ouvrages du PCCO » - « Activités » - « Elections 2023 ».

Le lion au cœur rouge
Sylvère Boswa Isekombe
Secrétaire général du PCCO